

AVISO DE PRIVACIDAD DE PERÚ

1. Responsable del tratamiento

El responsable del tratamiento de datos personales y titular de los bancos de datos personales es "CELEO REDES PERU S.A.C." (en adelante "CELEO REDES PERU"), con domicilio en Av. República de Colombia No. 791 Interior 903, Urb. Chacarilla de Santa Cruz (Edificio Torre República), distrito de San Isidro, provincia y departamento de Lima.

2. Legislación aplicable

CELEO REDES PERU implementa este Aviso de Privacidad con base en la normativa vigente de protección de datos personales: Ley No. 29733, Ley de Protección de Datos Personales (en adelante, la "Ley") y su Reglamento, aprobado mediante Decreto Supremo No. 003-2013-JUS (en adelante, el "Reglamento"); así también se ha tomado en consideración la directiva de seguridad de la información administrada por los bancos de datos personales y la directiva para el tratamiento de datos personales mediante sistemas de videovigilancia.

CELEO REDES PERU y, en su caso, los encargados del tratamiento cuentan con las medidas de seguridad apropiadas y adecuadas para el tratamiento de datos personales que se vaya a efectuar, así también, adoptan las medidas técnicas, organizativas y legales necesarias para garantizar la confidencialidad de los datos personales.

3. Bancos de datos personales y finalidades del tratamiento

Los datos personales a los que CELEO REDES PERU tenga acceso se incorporarán y almacenarán al banco de datos personales correspondiente, conformando el conjunto organizado de datos personales, creados por CELEO REDES PERU debidamente declarados antes la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales. Las finalidades de cada banco de datos personales son:

Banco de datos personales	Finalidad
Usuarios de la página web	Recopilar los datos personales para realizar seguimiento a consultas en la página web. Atender las solicitudes y peticiones de información recibidas a través de la página web, así como tramitar sugerencias, reclamaciones o quejas.
Postulantes a puestos de trabajo	Recopilar los datos de los postulantes con la finalidad de ser utilizados para efectuar los procesos de reclutamiento y selección de personal
Proveedores	Recopilar los datos personales de los proveedores para realizar la prestación de servicios y gestionar los pagos; así como, verificar el estado en el registro de contribuyentes.

Banco de datos personales	Finalidad
Canal de Transparencia	Recopilar los datos personales para dar el adecuado trámite a las comunicaciones y/o denuncias que se reciban y resolverlas con la máxima diligencia y de conformidad con la legislación vigente aplicable a la organización.

4. Transferencia de datos personales y destinatarios

El titular de los datos personales autoriza la transferencia de sus datos personales a las empresas relacionadas y/o asociadas a CELEO REDES PERU a nivel nacional o internacional (flujo transfronterizo), para poder ejecutar las finalidades indicadas anteriormente, extendiendo para ello a estas la autorización expresa para su tratamiento, según corresponda y conforme se detalla en cada formulario.

Además, estos datos personales pueden ser comunicados a las entidades administrativas, autoridades judiciales y/o policiales, siempre y cuando esté establecido por Ley.

CELEO REDES PERU garantiza el nivel adecuado de protección de los datos personales de los usuarios para la transferencia de datos personales, de acuerdo con una protección equiparable a lo previsto por la Ley o por los estándares internacionales en la materia.

5. Ejercicio de derechos ARCO

Los usuarios, titulares de datos personales tienen reconocidos y podrán ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre sus datos personales, así como a oponerse a su tratamiento y a ser informado de las cesiones llevadas a cabo.

Los derechos descritos se podrán ejercer por escrito por medio de la presentación de una solicitud a través de nuestro correo electrónico protecciondedatos@celeogroup.com.

La solicitud debe ser presentada con la referencia "Protección de Datos", especificando el derecho que sea ejercer, los motivos de su solicitud, así como sus datos, acreditando su identidad mediante copia simple de su Documento Nacional de Identidad o documento equivalente o en su caso, la del apoderado, así como el título que habilite dicha representación.

Asimismo, ante la evidencia de que no ha sido atendido el Titular en cualquier solicitud con motivo del ejercicio de sus derechos, CELEO REDES PERU informa que puede presentar una reclamación ante la Autoridad Nacional de Protección de Datos, dirigiéndose a la Mesa de Partes del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos; dirigirse ante el Poder Judicial a los efectos de la correspondiente Acción de Habeas Data.